

しみずっこ新聞

令和元年6月発行 第119号 清水学園付属幼稚園

梅雨に入りました。蒸し暑さを感じるよりも、肌寒さを感じることの方が多い毎日ですが、体調など崩されていませんか？ 季節の変わり目に人間の体やこころが不調を訴えるように、空の上もまた、春から夏への切り替えに手こずっているのかもしれないな…と思います。夏が来るのを楽しみにしながら、この時期を乗り越えていきましょう☆

『〇〇組です。今日のお休みは〇人です。お休みは〇〇ちゃんです。』

その日のクラスのお休みの人数を、職員室に報告に来るお当番さん達☆

6月に入り、本格的にお当番活動が始まったクラスも多く、嬉しそうに…そしてちょっと誇らしげに職員室にやってくる子ども達の姿を、毎日楽しみにしています。「わ～、このあいだまでメソメソしていた〇〇ちゃんが、こんなに大きな声で言えるようになったんだ～！」「えっ、あの恥ずかしがり屋さんの〇〇くんが、堂々とお当番のお仕事をできるようになったの！？」「あれっ？〇〇ちゃん、今日は元気ないけど、どうしたのかな～？」もちろん、各クラスの欠席人数の把握もひとつの目的ですが、やって来る子ども達の様子を見ることで、不思議と、その子が今…幼稚園でどんな風にすごせているかが見えてくるような感じがするのです。子ども達はお当番さんが大好きです！自分のお当番の日がまわってくるのを、指折り数えて楽しみにしています。誰かのためにお手伝いをして「ありがとう」を言われるということは、心が嬉しい気持ちでいっぱいになること… その気持ちの芽生えが“思いやり”の気持ちにつながっていくのだと思います。

子ども達にとってスペシャルな“お当番さん”。ご家庭でも、お当番さんを決めて、いろいろなことをお願いしてみるのもいいかもしれませんね。

たくさんのお手伝いをお願いして、子ども達の『思いやり』の気持ちを育てていきましょう！

「ありがとう」のお礼を忘れずをお願いしますね☆

☆ 里山に行ってきました ☆

6/5(水)・6/7(金)、土屋にある『里山』に遊びに行ってきました。竹や木を使った手作りのブランコやシーソー、登り棒やツリーハウスがある、のどかな山の中の遊び場です。駆け回って遊ぶ子、初めて登り棒に挑戦する子、遊具には目もくれず一生懸命虫探しをしている子…。子ども達の姿は様々ですが、どの子も、里山でのひとときを楽しんでおりました☆
2日目のクラスは、雨の降り始めを心配しながらの出発になりました。案の定、途中からは雨が降り始めましたが、空が見えないくらいのもで覆われている里山は、木が傘の代わりをしてくれました。いつ来ても、どんなお天気の時に来ても、別世界にいるような気分させられる“里山”だな…と思いました。

☆ 歯科健診結果より ☆

園医の馬上先生によります『歯科健診』を行いました。毎年、白衣の先生を前にすると泣き出す子も多かったのですが、今年は、泣く子はほとんどおらず、しっかりと大きな口を開けて受診できた子が多かったです。

(179名中) 虫歯が1本もない子 …121名
永久歯が生えてきている子 …11名



※ 気になる所見があったお子様は、かかりつけの医院に診てもらいましょう！

☆清水幼稚園・ホームページについて☆



幼稚園ホームページを随時更新しています。行事等の様子もUPしていきますので、是非、ご覧になってください。

HPアドレス <http://www.shimizu-gakuen.jp/kindergarten/>

※ 個人情報保護の観点から、個人の名前等が特定できる写真の掲載は控えますが、もし、写真の掲載を希望されない方がいらっしゃいましたら、園までご連絡ください。



☆ 幼稚園の仕事を始めてから、夏場の日焼けは当たり前だと思い、日焼け止めを塗ることさえしてこなかった私ですが、今年は、まだ夏に入る前だというのに、すでに皮がむけてしまいました。自身の皮むけ最速記録を更新です(笑) 5月～6月の紫外線が強い…というのは本当でしたよ～ 皆さまもお気をつけください☆

次号は、7月17日(水)に発行予定です。お楽しみに(ˆoˆ)

富田